

undefined - mardi 29 novembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : l'USCM décroche sa première victoire



Les trois buteurs dont l'homme du match Jason Pluviaux (à gauche) .

Ce dimanche 27 novembre, l'équipe fanion de l'US Creys/Morestel recevait Eybens avec l'ambition de prendre les trois points pour la première fois de la saison en D1. Les hommes de Nicolas Pécoud ont répondu présents avec un match solide et une victoire 3-1 face à une équipe qui a fait tomber le leader lors de la journée précédente. « On a fait notre premier match plein, avec des efforts constants et une solidarité qui nous a permis de fêter notre première victoire. Cette victoire fait un bien fou à tout le monde » se réjouit le coach.

• Le film du match

L'USCM se fait surprendre d'entrée de jeu et prend un but dès la première minute de jeu, 0-1. Les Creys/Morestellois réagissent et égalisent dans la foulée par Jordan Dewulf à la 3^e, 1-1. À la 20^e c'est Jason Pluviaux qui double la mise, 2-1. À la 35^e, Dylan Bourget marque le 3^e but, 3-1. Durant la seconde l'USCM aura encore des occasions franches mais le score n'évoluera plus.

• Le fait du match

« C'est l'égalisation rapide qui change le match car elle nous empêche de baisser la tête et de ne pas gamberger et de ne pas retomber dans nos travers », souligne Nicolas Pécoud.

• L'homme du match

« Jason Pluviaux, parce qu'il fait un bon match et qu'il marque mais surtout parce qu'il était attendu. Il venait de jouer en réserve et je le réintègre pour ce match où il a répondu présent dans l'intensité et dans le don de soi », précise le coach.